

CONSEILS D'UTILISATION DU CEF

« FORCE DU FEU CÉLESTE »



L'énergie de ce CEF est décrite comme vive, puissante, claire, et comme une force appelée à transformer, à l'avenir, l'être humain et l'espace qui l'entoure sur la Terre. Elle invite à une relation consciente avec le Feu Céleste, perçu comme une énergie d'une très haute fréquence.

Préparer le contact avec l'énergie: Avant de formuler des demandes ou des intentions, il est important d'établir un contact conscient avec ces énergies, par exemple en les remerciant, en les invitant dans son espace et en exprimant clairement son besoin

Utilisation dans les soins et au quotidien

- Utiliser le CEF dans différentes procédures de type physiothérapeutique, y compris avec des appareils ou du matériel médical.
- Domaines recommandés : SPA, complexes de bains, sanatoriums, stations thermales, hôpitaux et centres de rééducation.
- À la maison, l'employer pour les bains, douches, inhalations et toute autre pratique de bien-être.
- Emporter le CEF dans la vie sociale (travail, groupes créatifs, voyages, théâtre, etc.) pour favoriser une atmosphère d'unité et de chaleur humaine.
- Lors de l'utilisation, surveiller sa tension artérielle et rester à l'écoute de ses sensations et de son état général.

Il est considéré comme particulièrement utile pour :

- Les militaires, sportifs, danseurs, artistes de cirque, cascadeurs et toutes professions mobilisant intensément le corps et l'énergie.
- Les médecins de différentes spécialités, y compris les rééducateurs, aromathérapeutes et phytothérapeutes.
- Les scientifiques et praticiens engagés dans des projets d'une grande importance dans divers domaines de la science.
- Toutes les personnes travaillant dans le domaine spatial ou les technologies de niveau cosmique : astrophysiciens, astronomes, cosmonautes, ingénieurs, etc.
- Les artisans, créateurs et toutes celles et ceux qui travaillent et créent avec leurs mains (artistiquement ou techniquement).
- Les croyants et pratiquants de toutes confessions (les énergies n'ont pas de religion), les auteurs de textes sacrés, enseignants spirituels et missionnaires.
- Les gardiens et chercheurs de traditions anciennes, ainsi que les maîtres de pratiques spirituelles et de guérison (par exemple marche sur des braises, station sur des clous, etc.).
- Les personnes pratiquant la méditation et d'autres méthodes de guérison spirituelle et physique ; ces énergies conduisent l'humanité vers l'unité, donnent un état de prière et la conscience que tout est Un, que la Terre est un organisme vivant unique.

Pratiques, méditations et dimension spirituelle

Il est conseillé de prendre soin de soi et de son équilibre intérieur à l'aide de pratiques et de méditations spécialement conçues pour ce CEF : 10 à 15 minutes par jour suffisent pour transformer son état intérieur et l'espace autour de soi, favoriser le dialogue entre le conscient et l'inconscient et recevoir un surplus de ressource énergétique.

Le Feu Céleste est présenté comme le feu divin des cieux et la force qui circule dans les veines des anges. L'usage actif et conscient du CEF « Force du Feu Céleste » vise à restaurer la connexion avec ses Guides Supérieurs et ses Anges gardiens, et à renforcer la puissance du trio Corps-Âme-Esprit.